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       Rotary Opens Opportunities 

ロータリーは機会の扉を開く 
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第２３５６回 例 会 令和 3 年 4月 6日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石毛 園子 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 泉川 徳士 会員(4月 3日) 

 

幹 事 報 告 … 石毛 正明 幹事 

 

 

 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
卓 話 
「昭和~平成~令和へ 人が紡ぐ伝統芸能」 
  銚子ロータリークラブ 金島 弘 会員 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和 3 年 4 月 13日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「希望の風奨学金について」 
    銚子ロータリークラブ 

島田 洋二郎 会員 
 

 お食事「常鮨（ちらし）」 

桜 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2355回例会(令和3年3月30日) 

会長挨拶               石毛 園子 

「上機嫌な言葉366日」より本日3月23日の上機嫌な

言葉を紹介させて頂きます。 

3月30日 

「ひとりあそび」のできないほど、若い日は多忙であっ

てはならない。「ひとりあそび」というとき、女の子の好

むなる手芸や習いごと、手つくりのさまざまをも入れる

べきであろうが、私は、まず、ひとまずそれをおいて下

さい、といいたい。外へ出ましょう。 

風に吹かれて下さい。陽光を浴びて下さい。人の視線を

感じて下さい。見知らむ横丁に、心ときめかせて下さい。 

何の用ももたず、おおさうだ、ハンドバックももたず。 

（田辺聖子著・上機嫌な言葉366日より） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・財団室NEWS 2021年4月号 

・地区ローターアクト年次大会のご案内 

・２月分のMCRレポート           受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

・会長エレクト研修セミナー資料発送のお知らせ 

・会長エレクト研修セミナー動画配信のご案内 受領 

３・米山梅吉記念館より 

 ・館報37号 
・賛助会ご入会のお願い            受領 

４・銚子市国際交流協会より 

 ＣＩＭＡニュース（2021年3月号）の送付について 

   受領 

５・例会変更のお知らせ 

旭ＲＣより 
4／23(金) 夜間例会 点鐘18：30 

  4／23(金) 休会 定款第７条会合第１節(d)により 

     受領 

☆会報受領  鹿島臨海ＲＣ 

卓 話 

「次年度会長です」        森 はるみ 会員 

 2021 ～ 2022

年度 東ロータ

リークラブの会

長を務めます森

です。なせ？私

が会長？といま

だに自分の中

で？？でいっぱ

いです。頼りない会長になりそうですが宜しくお願い致

します。 

 平成 24年 7月 3日に入会して、新年度がちょうど 10

年目になります。10年間本当にあっという間でした。私

自身この10年間に父親と主人を亡くし、仕事面や生活面

で精神的に落ち込むことも多くありましたが、ロータリ

ーやクラブの皆様の気づかいや励ましのおかげで 10 年

目に入ろうとしている自分がいると思っています。本当

にありがとうございました。 

 あと3ヶ月で新年度が始まると云うのにのんきにして

いて、板倉さんにおんぶにだっこで仕事を増やしてしま

っているようで申し訳ありません。次々年度の会長も委

員会メンバーも決まっていない。なのにガバナー公式訪

問の日程は決まってしまう!! え～！どうしよう・・どう

する、どうする、はるみ～～!! の状態です。皆様どうか

勿論、私のためではありません。東ロータリーの為にご

協力とお力を貸して頂きたいと思います。 

まだまだコロナ禍は収まりませんが、私と長谷川さん

の就任中に懇親会の機会が出来ましたら、二人で力を合

わせて盛大に盛り上げたいと、この点だけは約束できる

と思いますので宜しくお願い致します。 

 

「健康について」          中川 進 会員 

 こんにちは！

中川です。 

 ここ数年暮れ

になると毎年の

ように、怪我又

は病気に見舞わ

れます。今回も

例外ではなく、

11月中旬に2～3日の微熱から最後は40度の高熱になり

ました。さすがにこの時期の発熱は、ついに自分にも（コ

ロナ感染）来たか！という思いと、まさか自分がという
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思いが交差し、市立病院の発熱外来に行きました。 

幸い2日後に陰性の報告があり、ほっと胸をなでおろ

しました。ならばなぜ？近頃排尿時とその後、多少の痛

みを感じるようになりました。 

市立病院の屎尿器科に受診すると、旭中央病院への紹

介状を渡され、12 月 17 日に受診すると、急性前立腺炎

という事で、翌日からすぐに入院する事になりました。 

一週間の点滴治療の後、退院後も自宅で、尿道カテー

テルを使い、自身で治療しました。 

日々多少の痛みを残したまま、再受診の結果、膀胱憩室

という初めて聞く病名で、2 月 5 日に、径尿道的電気焼

却術という手術を受けました。いまだに、完治というこ

とではありません。ある程度の年齢を重ねて仕方がない

という方もいます。 

皆さんも身体の異常には、十分注意して早めに診療を

心掛けて下さい。 

 

「コロナ禍の葬儀」         杉浦 武 会員 

銚子市内の新

型コロナウイル

スによる感染者

は増加傾向とな

っており、更に

は感染症が増し

ていると懸念さ

れる変異ウイル

スによる感染者も国内で増加している状況にあります。 

一都三県の緊急事態宣言は解除されましたが、未だ新

型コロナウイルス感染症の収束が見えない中、皆様にお

かれましては、このような状況下で、葬儀を執り行うこ

と参列することに心配や不安を感じる方も多くいること

と思います。 

全国的に葬儀の形態は、コロナ禍により身の危険を感

じ、簡素化の傾向にあります。 

一般葬を行うにしても各葬儀社は予防体制を整えソー

シャル・ディスタンスを保ち施工しています。 

銚子市火葬場においては行政からの指導で参列者は

15名以内となるように、マスクの着用及び手指消毒用ア

ルコールでの消毒のお願い、そして『三密』といわれる

換気の悪い「密閉空間」、人が大勢いる「密集空間」、間

近で会話や発声する「密接空間」を避けるよう場内での

食事は禁止、飲料類についてはペットボトルと少量の淨

〆の酒以外は禁止となっています。 

発熱している方や咳をしている方の参列は控えて頂くよ

うお願いされています。感染により亡くなられた方の火

葬は、午後4時以降になり、その火葬の際に親族の方の

立合いは出来ません。 

今までのお願いより重くなっています。怖い時代です。 

この先終息まで不安は続くでしょう。 

会員の皆様にはこれからも私を含め昼夜の不要不急の外

出はできるだけ自粛しましょう。 

 

「又、腹切るの！」        杉山 正躬 会員 

 私は今年 74

才、来年は後期

高齢者の仲間入

りです。74年間

も生きてきたの

で、楽しかった

事、面白かった

事、うれしかっ

た事もいっぱいありました。又、苦しかった事、悔しか

った事もありました。 

中でも印象に残っている事は、私が 43才、当時年末に

忘年会が27回もあり、飲みすぎて12月25日頃吐血しま

した。命が危ないからと緊急手術をしました。その後、

正月の4日位だったと思いますが、私は手術後で体中が

熱っぽかったのですが、妻が3年前に始めたセブンイレ

ブンの元旦の売上が日本一になったよと枕元でＶサイン

をしました。その得意顔が忘れられません。それから 3

年続けて日本一をとりました。私の商売も順調だったの

で有頂天になってよく遊びました。 

 それが 25 年位続き、68 歳の時ついに肝臓の手術で以

前切ったところを再度切腹しました。順調に治り、もう

大丈夫だという時、大腸にポリープが見つかり、翌年又

手術をしました。大腸ガンではなかったのですが、2 度

開腹手術をしました。 

 その後、定期健診でＯＫが出たのですが、今度は前立

腺がんが見つかり、放射線治療をし、その後も肝膿瘍と、

病院では一つ治ると又一つ病気を見つけてくれます。今

度はもう大丈夫だろうと思ったのですが、前回の定期健

診で肺ガンの可能性があるという事で、4 月に再検査と

なりました。 

いつまで続くのかイヤになってしまいます。散々好き

な事をやってきたので、いつ死んでも悔いは無いと思っ

ていたのですが、その気を変えてくれたのが、2 人の孫

の存在です。まわりに子供達はいっぱいいますが、自分

の孫が一番かわいいです。今は週一回孫の住んでいる成

田まで会いに行くのが一番の楽しみです。 

今は後10年は生きていたいと思っています。 
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―――ニコニコ――― 

堀 猛君 

今月 31日に会社を退職しますので、クラブを退会

させて頂きます。ありがとうございました。 

第 9回定例理事会 

日  時：令和 3年 3月 30日（火）例会終了後 

議  題 

１・１・4月例会スケジュールの件     承認 

２・2021年決議審議会決議案の件      承認 

３・退会者の件              承認

堀 猛会員・久保木 宣文会員・澤部 一城会員 

   3月 31日付退会 

４・入会希望者（被推薦会員候補者）の件  承認 

５・その他 

・合同スポーツ大会の件  中止する予定 
・21-22年度ガバナー公式訪問の件 

9／21（火）単独開催 13：00～12：15 

・地区研修・協議会の件 

   4／25（日）13：00～15：30 

「アパホテル幕張ホール」 

出席対象：4名 

（会長／幹事／奉仕･青少年／Ｒ財団･米山） 

4月例会スケジュール 

第 1例会 4月 6日 

卓話「昭和～平成～令和へ 人が紡ぐ伝統芸能」 

銚子ロータリークラブ 金島 弘 会員 

第 2例会 4月 13 日 

卓話「希望の風奨学金について」 

銚子ロータリークラブ 島田 洋二郎 会員 

第 3例会 4月 20 日 

卓話「未定」 山本 嘉一郎 会員 

第 4例会 4月 27 日 

 卓話「未定」 

   銚子山十 代表取締役 室井 房治 氏 

 
 

４月のロータリーレート 

１＄＝１１０円 

 

 

 

ロータリーの特別月間 

４月 

母子の健康月間 

 

 
 

  前 回 の 例 会 （３／３０） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２９ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １７ 名  出席率     ６２．９３ ％ 

３月１６日        確定出席率  ６７．８６ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  １０名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ４５，５６７－ 

小 計 ￥  １，１６０－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥１２８，９８０－ 

小 計 ￥  ３，０００－ 


